
第２回 運営推進会議  －会議録－ 

 

日 時：平成 29年 3月 14日（火)   15：30 宇寿荘集会室 

  

【参加者】  

地域代表：民生児童委員 1名     利用者・家族代表：1名 

行政関係：雲南広域連合介護保険課職員 1名 

事業所：施設長、デイサービスセンター愛あいの家管理者、生活相談員（記録） 

 

１． 開 会 

 管理者より 

  参加していただいた方へのお礼、運営推進会議の進め方について説明する。 

  委員の自己紹介 

 

２． 施設長あいさつ 

  運営推進会議の説明、活発な意見をお願いします。 

 

３．事業所からの報告 

（１） 利用状況報告 

  利用状況等を説明する。（事業所概要、事業報告等を参照しながら） 

（２） 行事報告 

２９年度事業計画について資料に基づき報告する 

アルバム、行事録なども見ていただいた。 

 

（３） 質疑応答 

・地域代表（民生児童委員）より 

 質問：昨年に比べ、利用者が少ないのは？ 

  → 管理者：利用者の重度の方が少なく、又、体調不良や入院、退所された方な 

どがあり、減っています。利用者のご希望に沿って利用していただいている 

ので、引き続き宇寿荘と相談しながら利用者確保に努めていきます。 

 質問：宇寿荘の入居者の方々は変動がありますか？ 

  → 管理者：年間１０人位、入退所されています。（長期入院など）  

 

・行政代表（広域連合職員）より 

 質問：インフルエンザなどの流行に対しての対応はどうされていますか？ 

      → 管理者：手洗い、うがい、手指消毒、マスクの着用、換気をしたりして感

染予防に努めています。行事食などの時も手指消毒、手袋などして衛生面

に留意して火を通して食べていただいています。ノロも出てなく安心して

いるところです。 

 



 

・家族代表より 

 質問：野菜を切ったり、団子作り、おやつ作り、寄せ鍋、焼きそばの準備、ちぎり

絵など、皆でいろいろな事をされていて良かったなと思いました。できる方

もおられるので、どんどんしていただくとよいと思いました。 

      → 管理者：アンケートをとり、皆様のご希望に沿って楽しく過ごして頂ける

よう努めていきます。食べることが一番の様子、ご利用者の方々のアイデ

アをいただきながら、笑って今日もよかったと言って頂けるようにしてい

きたいと思います。また、小学生との交流、定期的に宇寿荘を訪問してく

ださっている地元の子供さんとの交流にとても喜んでおられます。地域交

流も深めていきたいと思います。 

 

 【まとめ】 本日は、お忙しい中運営推進会議にお出かけいただきありがとうございまし

た。皆様から色々ご意見を頂き感謝しています。皆様にご指導いただき、より

よいサービスにつなげていきたいと思います。地域の方の応援、協力をいただ

き、ご利用者のみなさんへ喜ばれるサービスを提供していきたいと思います。

今後ともご指導いただきますようよろしくお願いいたします。 

 

 

５．次回開催予定 

 平成２９年９月の予定 

 

６．閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


